

# Alexander Chrast wird erster Pistolenkönig



Der 1. Pistolenkönig Alexander Chrast (Mitte). Foto: oh

Steinach (oh) | Zur diesjährigen Weihnachtsfeier der Steinacher Bacherleh-Schützen konnte Schützenmeister Helmut Bichler zahlreiche Mitglieder sowie Vereinsvorstände begrüßen.

Die musikalische Gestaltung übernahmen wie auch die vergangenen Jahre die Steinacher Kinder. Zu Beginn wurden Josef Drexler, Erwin Niedermeier und Willi Bichler zu Ehrenmitgliedern ernannt. Mit einem 35 Teiler gewann Alexander Chrast als erster Pistolen-

schütze den Königstitel bei den Bacherleh Schützen. Vizekönig wurde Günter Friedl mit einem 41 Teiler vor Neuschütze Thomas Röhm mit einem 45 Teiler.

Die von Sieglinde Bichler gestiftete Ehrenscheibe gewann in diesem Jahr Andreas Süßmeir mit einem 83 Teiler. Mit einem 59 Teiler sicherte sich Helmut Bichler den Wanderpokal. Der Jungschütze Alexander Greiner gewann den Jugendwanderpokal und durfte somit einen Büchergutschein von Bürgermeister Martin Walch entgegennehmen. Auch dieses Jahr ging der zwischen allen Ortsvereinen ausgeschossene Vereinspokal an die Schützen. Mit einem 7 Teiler gelang das Thomas Röhm, der damit seinen Einstand abrundete.

Das Preisschießen führte einem unglaublichen 3 Teiler Rudi Süßmeir an, vor Reinhard Heinzelmann mit 92 Ringen. Überraschender Dritter wurde Andreas Huber mit einem 9 Teiler.

Schützenmeister Bichler beendete die Feier mit einem frohen Weihnachtsgruß und freut sich auf das kommende Vereinsjahr.

*Paaranzüge 25.1.12*